



COMMUNIQUE N°
PRESS RELEASE

21-00027

MINSUP/DCAA/SDE DU
MINSUP/DCAA/SDE OF

11 JAN 2021

Portant publication des diplômes ayant été déclarés non authentiques à l'issue de la 99ème session ordinaire de la Commission Nationale d'Evaluation des Formations Dispensées à l'Etranger, tenue le 10 décembre 2020.
To publish the list of qualifications discovered not to be authentic after the holding of the 99ème ordinary session of the National Commission for the Evaluation of Training Domains Offered Abroad held on 10th December 2020.

LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR COMMUNIQUE :
THE MINISTER OF HIGHER EDUCATION HEREBY ANNOUNCES :

Le public est informé qu'à l'issue des travaux de la 99ème session ordinaire de la Commission Nationale d'Evaluation des Formations Dispensées à l'Etranger, tenue le 10 décembre 2020, les diplômes ci-après ont été déclarés non authentiques après vérifications d'usage.

The public is informed that after the holding of the 99ème ordinary session of the National Commission for the Evaluation of Training Domains Offered Abroad held on 10th December 2020, the following qualification has been discovered not to be authentic, after the necessary verifications were made.

Il s'agit de :
They include :

N°	Noms et Prénoms du détenteur (Name and Surname)	Diplôme (Title of Qualification)	Institution censée avoir délivré le diplôme (Institution Purported to have awarded the Qualification)	Date d'obtention (Date of issue)
1	EHO PASCAL DOUAKO	Certificate in Electrical and Electronics Engineering	the Federal Polytechnic Nekede-Oworri	27/11/2016
2	GUEDIA RONNY MARTIAL	Baccalauréat	l'Université de N'Djamena	2/8/2003
3	KOSGA ROGER	Baccalauréat de l'Enseignement du Second Degré	l'Office National des Examens et Concours du Supérieur (ONECS)	10/9/2006
4	KOSGA ROGER	Brevet de Technicien Supérieur en Génie Civil	l'Institut Supérieur Professionnel	10/11/2009
5	MEGALI TOUNNOU CAROLE BLANCHE	Baccalauréat	l'Université de N'Djamena	1/9/2003
6	MOHAMED ABDOULAYE	Baccalauréat de l'Enseignement Secondaire Général, Série A4 : Lettres –Philosophie (LVII)	l'Office National des Examens et Concours du Supérieur (ONECS)	2/8/2019
7	RAMAT BICHARA	Baccalauréat de l'Enseignement Secondaire	l'Office National des Examens et Concours du Supérieur (ONECS)	3/8/2014
8	REMADJE GOTOINGAR	Certificat d'Admission au Baccalauréat de l'Enseignement Secondaire	l'Office National des Examens et Concours du Supérieur (ONECS)	8/8/2014

YAOUNDE, le _____

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION,

Jacques FAME NDONGO